



学校だより

板橋区立板橋第六小学校
6月号
校長 本間 篤子
令和6年5月31日

自信とつながりを力にして

校長 本間 篤子

25日の学習発表会では、子供たちが熱心に練習してきた成果を多くの方々にご覧いただくことができました。当日までのご協力、そして当日のご参観、誠にありがとうございました。

今年度、子供たちが考えた学習発表会のスローガンは、「みんなで力をあわせて 最高の学習発表会にしよう」でした。暑さの中、自分たちの力を出し切る子供たちは最高に輝いていました。異学年、また同じ学年の仲間と力を合わせて練習を積み重ねることを通して、できるようになった自分に自信をもったり、仲間の良さを再確認したりして、大きな達成感や満足感が得られたことと思います。

「自己肯定感」や「他者との関わり」について、子供たちに課題があるとよく言われています。授業はもちろん今回の学習発表会のような行事を通して、子供たちの自己肯定感や他者と関わろうとする力を高めることも、学校の大きな役割だと考えています。「最高の〇〇ができた」と子供たちが実感できるような時間を、これからも作っていきたいと思います。

最後に、今年度も会場準備・片付け、受付等で、ファザーズやPTA役員の方々にたくさんのご協力をいただきましたことに、心から感謝申し上げます。

板六小は91歳になりました

5月22日は、本校の開校記念日でした。

全校朝会で、昨年度のお祝いなどについて話したところ、早速右のようなイラストを描いてくれた児童がいました。また「いた六小が、ふるくからつかわれてて、すごいとおもいました。わたしはいた六しょうが、100さいになるのをまっています」というお手紙を届けてくれた児童もいました。

